



GUILLERMO MESTRE

Nuevo espacio de la Fundación Down en Zaragoza

La Fundación Down inauguró ayer un nuevo local en la avenida de La Jota de Zaragoza, cedido por el Instituto Aragonés de Servicios Sociales (IASS). El proyecto ha contado con una aportación de la ONCE para el acondicionamiento de las instalaciones.

ciones. Al acto, asistió la consejera de Ciudadanía y Derechos Sociales, María Victoria Broto, que estuvo acompañada por el presidente de la Fundación, Enrique Solano; la gerente de la entidad, Ruth Gonzalo, familiares y usuarios.